
■卓　話
・桑原滋会長
本年度の事業を振り返ってみます。具体的
な事業は星野幹事にお願いしました。
３年前に当時の清野会長からパスト会長会
議の結果を受けて、会長としての打診を受け、
迷いましたが色々な方に相談した結果、お受
けすることといたしました。2021年度副会
長、2022年度会長ノミニー・エレクト、
2023年度会長、ありがたいことに星野貴昭
君に幹事を受けて頂き、運営面においては十
分に力を発揮して頂き楽をさせて頂きました。
各委員長の皆様にも無理難題を押しつけた
にもかかわらず、十分事業を計画通りこなし
て頂きました。会員増強親睦委員会の福田委
員長には６人の新会員を入れて頂き、ワイン
の夕べ・日本酒の夕べなど新たな親睦会を開
催、残念なことにクリスマス家族会は力を入
れて準備してきましたがコロナ禍のため開催
ず、非常に残念でした。ＳＡＡ委員会の吉野
委員長にはくじ引きによる席の配置、志向を
こらした弁当の手配をしていただき、感謝し
ています。ニコニコ委員会の石井委員長は、
転勤の恐れがありましたが無事支店長のまま

一年のりきり目標である150万円を達成して
いただきました。プログラム委員会の天野委
員長には人脈を活かした多彩な講師を呼んで
いただき例会を盛り上げていただきました。
公共イメージ委員会の田辺委員長には会報誌
の発行、そしてマイロータリ-の登録率75％
を達成し、沼田ロータリーのフェイスブック
を作り、中身はこれからですが。社会奉仕委
員会の西田委員長には地区補助金事業「利根
沼田の若者による街の魅力発信事業」をはじ
め多くの若者のための事業を行っていただき
ました。職業奉仕委員会の戸部委員長には長
野への職場訪問、出前講座、模擬面接など多
くの事業にリーダーシップを発揮していただ
きました。国際奉仕委員会の深津委員長には
フィリピン・サーキットマカティＲＣとの交
流、ロヒンギャ難民への支援を行い、国際奉
仕のまとめは進行中ですが。ローターアクト
委員会の木下委員長にはＲＡＣの支援、ロー
タリーカップ勉強版、ＳＨＩＮぬまた学舎の
設立、等地域を担う若者の育成に貢献してい
ただきました。インターアクト委員会の安達
委員長には年次大会への参加、初めて行った
利根商ＩＡＣ、沼田ＲＣ、沼田中央ＲＣとの
合同事業として桜の木の植樹を行ってもらい
ました。ロータリー財団の塩浦委員長、米山
記念奨学委員会の春日委員長には目標額をき
っちり達成していただきました。研修特別委
員会の水石委員長には田中ＰＧ、横山ＰＧ、
生方ＰＧの研修例会を開催、長期戦略の宮内
委員長には会員アンケート調査を実施しても
らいました。あとは星野幹事にお任せします。
一年間ありがとうございました
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一年を振り返って
桑原　滋 会長・星野貴昭 幹事



・星野貴昭幹事
コロナ禍で始まり通常例会もままならなか
ったり、クリスマス家族会の親睦会や沼田中
央との新年懇親会など思うように勧められな
いこともありましが後半はいろいろ事業を進
められました。
その中で振り返えりますと、7月5名の入

会でスタートして、8月U-11サッカー大会、
バスケットボールフェスティバルが開催され
ました。9月は野球部が大会で劇的な逆転勝
ち。地区補助金事業で利根沼田の魅力発信を
動画で行うため募集を高校生を中心に始ま
り、33作品集まり3月に結果発表をしました。
利根沼田夢大学に機材を委託して今後に役立
ててもらいます。10月は太田で地区大会が
あり保坂年度のため下見を行い、成功に向け
て頑張ってほしいと思いました。渋川での分
区IMでは、戸部職業奉仕委員長、西田社会
奉仕委員長に活動報告をお願いし、素晴らし
い内容で無理をお願いしてありがとうござい
ました。
年が変わり3月に新発田RCとの姉妹クラブ
締結で新発田に伺いサテライト例会場を使っ
ての例会等いろいろ参考になりました。3年
後は沼田で締結しますので経験を生かしてま
いりたいと思います。コロナの状況が変わり
5月から5類に変わるとなり、懇親会を感染対
策しながら開催できるようになりました。
4月には沼田中央RCと生方バストガバナー
を講師に研修会が新年会の代わりにできまし
た。長野での職場訪問では、戸部委員長、金
井正樹会員、金井俊介会員が下見までしてい
ただき、素晴らしいし行程と場所、料理に満
足させていただきました。インターアクトの
事業で利根商に沼田・沼田中央・沼田アク
ト・利根商インターアクト合同で桜を植樹し
ましたが、村山会員が夫婦で世話をしていた
だき、成長が楽しみです。5月には横山パス
トガバナーを講師に研修応を学びました。地
区協では地区大会をPRして成功を目指して
チームワークを固まられたと思います。
まだ細かくいろいろありますが、会長のご
指導と理事役員のチームワーク良い協力、会
員の皆様の支援に支えられ、本日を迎えられ
ました。一年間誠にありがとうございました。

■司　会　　　 阿左見卓巳SAA出席委員
■ソング　我等の生業・蛍の光　櫛渕光彦君

桑原　滋会長
長いようで終わってみれば短かった一年で

した。最後ですので父の形見のロータリーブ
レザーを着てきました。本年度の会長の時間
はすべて『Enjoy Rotary with Fellowship
and Service』～親睦と奉仕でロータリーを
楽しもう～。というスローガンを説明するこ
とに費やしました。本年度の事業は何にこだ
わり具体的に何をやったかを説明するために
どうしても必要でした。何度か言いましたが
2007-2008年度横山公一ガバナー年度の地
区報告書「ロータリー・シェアーズ」と伊丹
ロータリークラブ深川純一パストガバナーの
「純ちゃんのコーナー～ロータリー３分間情
報」はバイブルといて何度も引用させて頂き
ました。
ロータリーの「親睦」は例会においてロー

タリアン同士が切磋琢磨し、自己研鑽に励み
ながら、自分の心を高めて行く「精神的な親
睦」と言われています。ロータリーの例会は
楽しいから行く、つまらないから行かないで
はなく、「例会は行くものだ」、まずそこから
始まります。例会を楽しくするもつまらなく
するも自分自身の責任です、自分の思うこと
ひとつです。仲間のロータリアンに会いに行
く、これがFellowshipです。私達ロータリ
アンが例会に集まり、お互いに胸襟を開きな
がら話をして、励まし合い、エネルギーをも
らい合って、そしてそれぞれの職場に帰って、
また自分の職業に精を出す、これがロータリ
ーです。
そして「奉仕」ですが、先日地区協で講演

いただいた関場慶博パストガバナーの言葉で
すが、奉仕とは「人の何かお役に立てる喜び
です、ただ一度限りの人生において、自分の
ために生きたのでは後悔するのではないか、
人の役に立てる、あるいは社会の役に立てる。
それが自分の達成感として喜びとして感動と
して、また自分のこれからの生きていくエネ
ルギーになっていく、それがロータリーの
Serviceです。」と語っています。
ロータリーには２つのモットーがありま

す。一つ目は「He prof i ts most who
serves best」（もっとも良く奉仕するもの、
最も多く報いられる）です。ロータリーは
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綱領で企業の根底に奉仕を置くべしと規定
しています。「利己と利他の調和」つまり奉
仕第一の考え方でやれば、結果的には一番
儲かることになります。｢事業上えた利益は
決して自分1人で得たものではなく、関係
を持つ全ての人々のおかげです。これに感
謝し、その利益をシェアする心を持って事
業を営めば、必ず最高の利益が得られるこ
とを実証し、地域全体の職業人につたえて
いかなくてはなりません。職業奉仕の理念
に則って企業経営をすれば、継続的に最高
の利益が得られます。それを示すモットー
が｢He profits most who serves best｣で
す。職業奉仕の受益者はロータリアンです。
ロータリアンの企業が職業奉仕理念に基づ
いた正しい事業経営をし、それによって事
業が継続的発展をすることを実証すれば。
必ず他の同業者もその経営方法を見習うは
ずです。それが結果として業界全体の職業
倫理の高揚につながるはずです。これがこ
のモットーの真意で有あり、職業奉仕の結
論です。｣との事です。
二つ目は「Service above self 」(超我の
奉仕）です。「サービス第一、自己第二」、
「自我に先立つ奉仕」等と言われています。
見返りを求めない尽力や奉仕という事です。
ロータリアンの生活全般に適用されるべき
「奉仕の理念」の利他的な性質を表したもの
です。
そして「親睦」と「奉仕」を通してロータ
リーを楽しむ事が本年度の目的でした。その
ために色々な例会・事業を行ってきましたが
十分達成できたとは言えませんが自分なりに
はやりきったという感じです。
残念ことは例会の会場出席率が悪く、出席
率での目標は達成できませんでしたが、会員
の皆様のご協力でなんとか一年やってこれま
した、是非次年度は保坂ガバナー、飯島会長、
浅沼幹事に頑張っていただいてみんなで楽し
い一年にして行きましょう。ありがとうござ
いました。

星野貴昭幹事
◎フェイスブックの開設について
管理者を幹事名。活動の様子を載せますが
その時顔写真等を使われたくない場合はお
伝え願います。
◎会計の締め

６月28日
◎クラブポロシャツについて（以下浅沼美香
副幹事）
サイズ確認の上申込み願います。

◎沼田中央RC主催沼須人形あけぼの座公演
７月21日（金）18時30分～、ベラ・ヴィ
ータ

◎SAA出席委員会　　 吉野　登委員長

・６月誕生日　　水石清治君　　塩浦敬之君
山口　剛君　　金井俊介君

◎ニコニコ委員会　　　　　　小倉　仁委員
・桑原　滋君　一年間お世話になり、皆様の
ご協力に感謝。星野幹事が吉岡町にペンギ
ンベーカリーをオープン。ぜひ来店下さい。

・星野貴昭君　至らぬ幹事でしたが皆様に支
えられやって来ました。一年間ありがとう
ございました。

・春日政志君　桑原会長星野幹事一年間お疲
れ様でした。私も一年を振り返れば一段と
髪の毛が薄くなったように思います。

・宮澤孝幸君　桑原会長星野幹事一年間お疲
れ様でした。会長の時間は事前準備され素
晴らしい内容でした。星野幹事は諸先輩を
立て真摯にクラブ運営され人柄の良さが光
りお二人に心から感謝申し上げます。

・ニコニコ一週間　桑原会長・星野幹事一年
間大変ご苦労様でした
桑原　滋君　　星野貴昭君　浅沼美香さん
天野純一君　　飯島千明君　　今井幸吉君
小倉　仁君　　春日政志君　小野里雅広君
櫛渕光彦君　　小島隆一君　桑原伸一郎君
小菅茂雄君　　鈴木英俊君　須田羊子さん
高橋圭介君　　武田　寛君　　津久井功君
戸部聖之君　　南雲達也君　　福田真盛君
保坂充勇君　　松野正一君　　水石清治君
宮内明彦君　　持谷明宏君　　諸田秀人君
柳澤一貴君　　吉野　登君　山田龍之介君
綿貫敏彦君

◎ロータリー財団表彰
・ポールハリスフェロー
高橋圭介君①春日政志君④小野里雅広君①
関　真一君③綿貫敏彦君①津久井功君⑤
須田羊子さん①天野純一君②桑原　滋君②
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委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 39名 12名 75.00 ％


